



Hospitalizan a Olga Sánchez Cordero; no participará en la discusión de la reforma judicial



CIUDAD DE MÉXICO.— La ministra en retiro y actual diputada federal de Morena, Olga Sánchez Cordero, fue hospitalizada después de sentirse mal tras una reunión en la Cámara de Diputados; por ese motivo no participará en la discusión de la reforma al Poder Judicial.

A través de redes sociales, Sánchez Cordero indicó que desde el lunes, tras las reuniones en la Cámara de Diputados "comencé a sentirme mal. Hoy muy temprano acudí a consulta con mi cardiólogo, quien decidió hospitalizarme, en virtud de la cirugía de corazón abierto que tengo".

Lamentó no poder participar en los trabajos legislativos de este martes, "hago votos porque se encuentren las vías de diálogo y consenso". Este 3 de septiembre, los diputados federales pretenden discutir la reforma judicial, impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

https://almomento.mx/hospitalizan-a-olga-sanchez-cordero-no-participara-en-la-discusion-de-la-reforma-j